

11 février, fête de Notre Dame de Lourdes

Cher paroissien,

Nous allons commencer le temps du Carême Mercredi 18 février. Durant 40 jours, nous allons nous préparer à la fête de Pâques.

Jésus, avant de commencer à annoncer la Bonne nouvelle, est allé au désert durant 40 jours. Ce fut pour lui un temps d'épreuve essentiel pour la suite de sa mission ; il a pu s'appuyer sur la force et l'amour de son Père pour vivre ensuite la rencontre avec tous les hommes.

A la suite de Jésus, chaque année, nous prenons la route du carême afin de recharger nos batteries, pour remettre le plus important dans notre journée...

Quel est le plus important ? savoir que nous sommes aimés de Dieu, de nos proches... prendre du temps pour aimer, pour servir, pour partager, pour prier... bref remettre l'essentiel dans notre vie !

Nous connaissons les trois axes du temps du carême : Prière, jeûne et Aumone. Ce sont trois réalités qui sont à vivre ensemble : si je jeûne, c'est pour prendre du temps pour Dieu et offrir le fruit de mon jeûne en aumône... mon aumone est faite pour m'alléger et être plus disponible à Dieu... ma prière est un dynamisme qui me tourne vers mes frères...

Durant cette année de la vie consacrée, nous invitons à **vivre un temps paroissial chaque mercredi du Carême avec les filles de la charité** durant la prière du mercredi soir à 18 heures au relais sainte Catherine. Un temps de prière et d'amitié...

Nous pouvons aussi profiter du dimanche après midi pour aller prier à Wisques.

Le thème de se carême « OUVRONS NOS PORTES » vient du texte du Pape François pour le carême. Une invitation à éviter le replis sur soi...

Dans des situations d'isolement, encourageons nous aux visites, aux coups de fil pour se demander des nouvelles, à oser rencontrer de nouvelles personnes... et pourquoi pas en fait l'objet de la Bonne Action quotidienne ?

Les médias par la facilité d'accès peuvent aussi nous enfermer dans une profonde solitude. Est-ce possible de s'alléger de médias durant le carême pour laisser du temps à la rencontre ? pour laisser du temps à la prière ?

Nous vous proposons le livret Magnificat pour le carême (2 €), il permet un chemin de prière personnel pour le carême.

Puissions nous redécouvrir en ce carême la richesse des rencontres, celles de Dieu à notre égard, celle que nous vivons pour nos proches...

Je vous assure de mon amitié et de ma prière, Abbé Laurent BOUCLY